
REQUERIMENTO N.° 13/79 
APROVADO 

discussão 
Em osfa 

PRESIDENT 

Requeiro, a Mesa apcSs ouvido o Soberano Plenário 

seja enviado expediente a Direçao da CBEE em Cabo Frio, informa 

, 
çoes solicitando aquele orgao, quais as razoes mie maijetinquan 

ta por cento das lampadas de iluMinação das RIJEIS do Arraial do-

Cabo, estão as escuras 

Outrossim, solicitamos com os devidos respeitos 

aquela Administraçao , seja iluminada todas as ruas do Lig. Dis-

trito a fim de dar mais segurança a nossa comunidade principal 

mente aos estudantes noturnos. 
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